

Vos questions / nos réponses

Thc dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/04/2016 10:27

Bonjour voila, j'aurais voulu avoir un petit renseignement.

Je suis un fumeur regulier mais a petite dose 1joint par jour le soir apres le travail.

Et j'ai malheureusement une prise de sang a faire plur une suspensions de permis a cause de cette memo raison, du coup j'aurais voulu savoir combien de temps dois je arreter pour etre négatif et recuperer mon permis..

Sachant que je suis assez sportif (1-2 footing par semaines, au je foot du foot tt les weekends et entrainements 2fois par semaines.) que je mesure 1,82 m et pese 72 kg

Aidez moi svp ...

Mise en ligne le 18/04/2016

Bonjour,

Pour pouvoir récupérer votre permis, vous devez évidemment être en mesure de présenter des résultats négatifs au test de dépistage.

Le cannabis est détectable pendant 24 heures dans le sang quelle que soit la consommation, régulière (plus de 10 joints par mois), ou occasionnelle (moins de 10 joints par mois).

Il n'y a aucune technique particulière ou spécifique pour accélérer le processus d'élimination du THC de l'organisme.

Bien à vous
